

Der geheimnisvolle Wanderer : (nicht zeitgebunden)



Man hat einen Energievampir in seiner unmittelbaren Nähe und scheint es nicht zu merken. Weil man fühlt sich ja ganz gut mit der Person. Die Energie wird schleichend und versteckt gezogen .

Was passiert hier.? Da ist diese eine Person die die Energie von anderen benötigt um voranzukommen weil er/ sie es aus eigenen Kräften nicht schafft, und das aus bequemlichkeit , oft unbewusst , denn warum soll man selbst über sich hinauswachsen wenn es auch einfacher geht.

Und Du ... du merkst es nicht.

Weil du , und das merkst du vermutlich nicht Deinen eigenen Wert garnicht kennst. Du tust es also , du gibst Energie und denkst du erhältst selbiges auf diese Art zurück.

Was du aber garnicht verstanden hast , das Du der Hauptenergiegeber bist. Du funktionierst für euch , für diese Person.

Was denkst du wie lange das gut geht?

Und es kann tatsächlich über
einen längeren Zeitraum gut
klappen weil Du Dich
unbewusst manipulierst. Du
denkst ihr kommt voran. Du
denkst ihr unterstützt oder
stützt euch.

Aber was ist wenn du über
einen längeren Zeitraum nicht
mehr wie gewohnt
funktionierst ?

Du wirst ganz schnell merken das garnichts mehr funktioniert. Diese Form von Energievampir wird leiden. Er / sie kann diese Energie über einen längeren Zeitraum nicht investieren weil es letztendlich Deine Energie ist/ war die diesen Menschen mitnimmt.

Auch mag diese Form von Energievampir nicht bewusst handeln und nicht in bössartiger Art und Weise , dennoch tut er/ sie es.

Und Du.... du weisst das innerlich aber du verdrängst das. Weil Du daran glaubst das Du Dich irrst. Weil Dein Kopf das nicht wahrnimmt.

Denke dran , du investierst Deine Energie nicht nur für Dich . Du läufst irgendwann auf Sparflamme und wenn diese Form von Energieaustausch nicht im Einklang ist kannst Du Dich schwer wieder aufladen.

Das Ergebnis , du fällst auf die
Nase .

Ist es das was du Dir Wert bist.

Wenn Du jetzt unsicher bist ob
Du von dem geheimnisvollen
Wandere betroffen bist dann
teste es doch mal aus. Dreh die
Energie mal ab , schleichend
und beobachte. Siehe zu was
diese Person daraus macht.

Dieser Energievampir wird
wandern zu einer Energiequelle
oder es wird diesem Menschen
nicht gut gehen und viel
Aufmerksamkeit suchen.
Irgendwo

Eure Tanja  